

CONTI Leiterplatten wird CONTAG GmbH

Der Leiterplattenhersteller CONTI aus Berlin, Spezialist für Express-Prototypen, ändert die Unternehmensform und den Namen in CONTAG GmbH.

Mit dem neuen Firmennamen unterstreicht die CONTAG GmbH die Kontinuität in der Unternehmensführung, Verwechslungen mit anderen Firmen werden jetzt vermieden. Der Gründer und alleinige Gesellschafter Andreas Contag wird als Geschäftsführer dafür sorgen, dass das Unternehmen die starken Wachstumsraten der vergangenen 10 Jahre beibehält. Herr Christian Ranzinger (Bereichsleiter Technologie) erhält Prokura.



Als einer der führenden Leiterplattenhersteller für Express-Prototypen ist das Berliner Unternehmen überall dort, wo es auf kürzeste Lieferzeit und Präzision ankommt, ein verlässlicher Partner. Das Unternehmen wurde mit dem Berliner Umweltpreis 1999 und mit dem Berlin-Brandenburger Qualitätspreis 2002 ausgezeichnet. Das CONTAG-Team ist 24h (rund um die Uhr!) erreichbar und produziert Multilayer, Flex- und Starr-Flex-Leiterplatten durch die Fokussierung auf Prototypen preiswert innerhalb weniger Stunden. www.contag.de